



.....

Montevideo, 15 de marzo de 2017

Señor
Antonio Arenales.
Embajador de la República de Guatemala en el Uruguay.

Excelentísimo Señor Embajador

Con dolor e indignación por la muerte de 40 niñas del “Hogar Seguro Virgen de la Asunción” nos dirigimos a usted para, por su intermedio, demandar al Estado de Guatemala una exhaustiva investigación que determine las responsabilidades frente al femicidio institucionalizado del que las niñas han sido víctimas.

La muerte de estas niñas ha sido el desenlace de una serie de violaciones a sus derechos humanos y a su integridad física y sexual, así como de torturas y tratos crueles, inhumanos y degradantes. Estaban encerradas en condiciones de hacinamiento, padeciendo distintas formas de violencia, incluido el abuso sexual, en lugar de estar gozando de todos sus derechos bajo la protección de la institución estatal que las albergaba.

Demandamos que el estado de Guatemala garantice la inmediata presencia de la Relatora sobre los Derechos de las Mujeres de Naciones Unidas y de la Relatora Especial de Violencia contra las Mujeres, sus Causas y Consecuencias de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, a fin de garantizar justicia para con estas y niñas y sobre todo que se garantice que estos hechos no vuelvan a suceder.

Reiterando nuestro compromiso con la defensa de los derechos humanos de las niñas y mujeres nos despedimos de usted

Atentamente
Cotidiano Mujer
Articulación Feminista Marcosur
Grupo Derecho y Género - UDELAR

.....

Centro de Comunicación Virginia Woolf
San José 1436
(598) 29028782 // 29020393
www.cotidianomujer.org.uy
secretaria@cotidianomujer.org.uy